



Yilian Tornés se viste de "Diabla"

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto INTERNET

Apenas acababa de establecerse en la ciudad de México, la serpentinería Yilian Tornés conseguía otra salida de calidad, este lunes, y les daba a los Diablos Rojos la novena victoria consecutiva, nueva marca en la Liga Mexicana de Softbol (LMS).

De esa manera, la zurda granmense se apuntaba su cuarto éxito (con cinco derrotas) y mejoraba el promedio de carreras limpias hasta 3.37 (43.2-21); y con la mencionada sonrisa de 4x1 sobre Charros de Jalisco, ayudó a coronar una semana perfecta de las "Diablas".

"La noticia me chocó, pero debo enfrentar los retos de la vida", dijo a la prensa local, minutos después de concluido el choque, en el estadio Alfredo Harp Helú, cuartel general de su nuevo equipo.

"Venía de varias derrotas contra Charros y saber que las iba a enfrentar me hizo crecer", agregó Tornés, quien llegó proveniente de El Águila de Veracruz, que acordó una permuta con la también lanzadora, la italiana Ilaria Cacciamani.

Reconoció, además, que sintió un poco de fatiga por la altura mexicana, aunque no la cogió de sorpresa, pues en otras ocasiones ya había actuado en esos predios.

La jiguanisera condujo a las veracruzanas a los play off de 2024, temporada inaugural de la justa, cuando culminó con balance de 9-6; además, encabezó los departamentos de ponches (141), entradas lanzadas (111) y juegos completos (11).

Con el arribo a la capital mexicana, se unió a su compañera de selecciones granmenses y nacionales, la torpedera yarense Leannelys Zayas, y puede formar una dupla temible con la tiradora estadounidense Megan Faraimo, líder en triunfos (7) y WHIP (0.85).

La primera mitad del calendario regular de la II LMS está a punto de expirar, con las "Diablas" como punteras indiscutibles (11-1). Luego, aparecen Bravos de León (9-3) y Charros (8-4), con Sultaness de Monterrey (6-6) cerrando los puestos de clasificación.

El Águila (5-7), Olmecas de Tabasco y Naranjeros (4-8), junto a Algodoneras del Unión Laguna (1-11), completan el ordenamiento.

Tristes pasajes del béisbol granmense

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO

Algo alicaído anda el béisbol de Granma con los acontecimientos de los últimos días, luego de la descalificación del conjunto de Campechuela, en el XIX Torneo Nacional de Clubes Campeones, y la suspensión, por un año, del lanzador Leandro Martínez Figueredo.

Lo que se temía quedó confirmado por la Comisión Nacional de Béisbol, que dio con lugar la reclamación de la selección Sultaness de Holguín, rival de los Azucareros, el sábado anterior, en el parque 26 de Diciembre.

En una doble jornada, los monarcas granmenses violaron el reglamento, al utilizar a jugadores no incluidos en la nómina inicial para la última serie provincial.

De tal forma, se violó el artículo 1.3 (Conformación de los equipos) del torneo, que -entre otras precisiones- invalida a quienes se sumaron como refuerzos al plantel.

Por esas razones, se confiscaron los dos partidos que ganaron los anfitriones (2x0 y 4x3) y los campechueleros quedaron sin opciones de seguir avanzando y de igualar, al menos, el tercer lugar de 2024.

Triste pasaje para la pelota de aquí, que tanta gloria ha dado en los últimos años; además de erigirse entre los territorios con más títulos en los clubes campeones. Mientras, salía a la luz esa decisión, el zurdo Martínez Figueredo era notificado con la separación, por 12 meses, que empaña su trayectoria de 17 series nacionales, par de Clásicos Mundiales y cuatro coronas con los Alazanes.

DE REFUERZOS Y LA LIGA ÉLITE

Diversos criterios, tal vez más en contra que a favor, sigue generando la elección de los refuerzos de los Alazanes para la III Liga Élite (LE), que arrancará el próximo 15 de marzo.



De todas maneras, nadie tiene la verdad absoluta sobre el tema, aunque los tres primeros nombramientos del estratega Ángel Ortega Liens resultaron más que justificados.

El receptor artemiseño Andy Cosme, junto a los lanzadores Alain Sánchez (Villa Clara) y Noervys Entenza (Matanzas) fortalecen áreas clave del conjunto.

Además, la calidad de Entenza (serie 56) y Sánchez (57) es incuestionable; ellos ayudaron a levantar, en algún momento, una corona con los Alazanes; al tiempo que, el espiritano Yanieski Duardo sobresale como uno de los relevistas más calificados de las últimas campañas.

Los 10 jugadores deben llegar en los próximos días a Bayamo, para unirse al entrenamiento, en el estadio Mártires de Barbados, donde la tropa de Ortega recibirá a las Avispas de Santiago de Cuba, en el inicio.

Y también cabe la posibilidad de que los jóvenes jardineros Ernesto Pérez, Francisco Venecia y Yordan Rivas podrían sumarse al elenco, una vez que concluyan el proceso de acreditación.

Solo queda esperar.

Los escogidos: Andy Cosme (ART/R), Alain Sánchez (VCL/L), Noervys Entenza (MTZ/L), Yanieski Duardo (SSP/L), Adrián Sosa (MAY/L), Geibel Gracial (MAY/L), Andy Pérez (ART/L), Pedro Mesa (MTZ/L), Henry Moyet (MTZ/L) y Fernando Sánchez (GTM/L).

Doble monarca en Pequeñas Ligas de Béisbol

Por OSVIEL CASTRO MEDEL
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO

Los equipos de Bayamo ganaron los torneos de las Pequeñas Ligas de Béisbol en las categorías 9-10 y 11-12 años.

Los más pequeños, dirigidos por Miguel Veranes Carricarte, se impusieron a Campechuela con marcadores de 5-0 y 10-1, en partidos jugados en el estadio 26 de Diciembre, del municipio costero.

David Iparraguirre y Samir Guerrero fueron los lanzadores vencedores en esos partidos que llevaron a los de la capital provincial al título en este primer campeonato para niños de 9-10 años.

El primero de estos apenas toleró un hit a la ofensiva de los campechueleros, mientras que el segundo los dejó en tres incogibles.

Luego de este certamen se confeccionará una preselección provincial de la que saldrá el equipo de Granma para competir en el evento nacional, que seguramente incluirá a muchos de los actuales campeones.

Mientras, en el beisbolito Manuel Alarcón, de la Ciudad Monumento, los anfitriones superaron a Manzanillo con pizarras de 10-0 y 11-0.



Bayamo ganó su quinto título provincial de manera consecutiva en las Pequeñas Ligas para niños de 11 y 12 años

Los bayameses contaron con excelentes salidas de los lanzadores Hanser Soto y Emmanuel Rodríguez, respectivos triunfadores de los desafíos.

A primera hora Soto no permitió hit y fue capaz de sacar los 12 outs por la vía del ponche, como mismo hizo en la semifinal contra Río Cauto, pero no logró el juego perfecto en cuatro entradas, pues regaló tres bases por bolas.

Sus compañeros batearon 11 cohetes y jugaron sin pifias a la defensa para respaldar un trabajo excepcional, digno de admiración.

En el encuentro del cierre, los pequeños Incendiaros pegaron ocho imparables (cinco más que sus adversarios), los que bastaron para fabricar 11 carreras y certificar su coronación, la quinta desde la instauración de estas lides, en 2021.

En sus cuatro participaciones en el campeonato de Cuba, los bayameses, conducidos por Vladimir Vargas, tres veces, (el mismo mánager de esta ocasión) han conseguido dos títulos, un subtítulo y una medalla de bronce.